## **Tiraditos**

## 4T NO SE RINDE

•El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, destacó este fin de semana en sus redes sociales la importancia del Tren Maya como una de las obras más relevantes de la Cuarta Transformación, impulsada por el presidente **López Obrador**. La publicación del tabasqueño desata un obligado cambio en la narrativa, puesto que su inauguración será un hecho a partir de diciembre de este mismo año. Es importante tener en cuenta que esta obra ha generado controversia entre grupos políticos y la sociedad en general, por lo que es necesario fomentar un debate informado y responsable que involucre a todas las partes, dado que hasta ahora el análisis se ha centrado en si es o no una medida pertinente y ahora debe evolucionar a aspectos como precios para la población y políticas públicas que permitan un goce justo de la magna obra de 1.554 kilómetros para las comunidades aledañas.

## VIPS EN ASCENSO

•El Día de las Madres representa una fecha importante para muchas marcas, tal es el caso de la cadena de restaurantes más importante de México, Vips, ya que en esta fecha estima que sus ventas sean hasta 160% más en comparación con otras fechas; cabe mencionar que entre los platillos favoritos de las mamás se encuentran las enchiladas suizas, el caldo tlalpeño, los tacos dorados y el cheesecake de fresa. Además, la cadena de restaurantes, con casi 60 años de presencia en México, busca seguir fortaleciendo sus ventas a través de estrategias en punto de venta, entregas a domicilio y take out, herramientas que le dieron un impulso en su primer trimestre del año al tener un aumento de 13% en ventas en comparación con el mismo periodo del año anterior.

ATROPELLADA PARTICIPACIÓN DE CREEL



 Durante el fin de semana, Santiago Creel, aspirante a la presidencia por el PAN, se encontraba en el municipio de Otumba, en un mitin de la candidata a la gubernatura del Estado de México, **Alejandra del Moral**, cuando un hombre interrumpió su participación para mostrar apoyo a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, del partido Morena. Cuando Creel lanzaba un discurso sobre la carrera de Del Moral, un individuo se acercó tratando de tomar el micrófono que poseía el legislador, para tener la palabra. El sujeto alcanzó a decir "¡Qué viva Claudia Sheinbaum!", antes de que miembros del evento lo retiraran del lugar. El panista reaccionó diciendo que el hombre estaba equivocado y dijo: "fíjate, vean nomás lo desesperados que andan los Morenos mandando a un despistado".